

CITÉ DE L'AUTOMOBILE

NOUVEAUTÉ 2019 : « MY VEYRON EXPERIENCE »

PILOTEZ UNE BUGATTI VEYRON POUR LES 110 ANS DE LA MARQUE

Pour les 110 ans de la marque BUGATTI, la Cité de l'Automobile – Collection Schlumpf de Mulhouse offre, avec le soutien de Bugatti, une expérience unique : piloter une Bugatti Veyron et ses 1001 chevaux, la première supercar de série à dépasser les 400km/h.



© Bugatti Automobiles S.A.S

À partir du 1^{er} juillet 2019, les amateurs de Bugatti pourront découvrir l'excellence automobile à travers les premiers bolides conçus et fabriqués par Ettore Bugatti. « My Veyron Experience » emmènera chaque passionné en terre d'Alsace où la légende Bugatti s'est fondée ainsi que sur les autoroutes illimitées allemandes au fil d'un itinéraire conçu avec le concours des pilotes d'essais officiel Bugatti.

2 FORMULES DE « MY VEYRON EXPERIENCE »:

- OFFRE EMOTION :

Cette formule permet aux amateurs éclairés de visiter la collection Schlumpf comprenant plus de 400 voitures d'exception dont 120 Bugatti avant de prendre le volant de la Bugatti Veyron aux côtés d'un copilote formé par Bugatti.

Le parcours de 75km comprendra également une séquence sur une autoroute allemande permettant d'apprécier de fortes accélérations que rend possible la Bugatti.

- OFFRE RIEN N'EST TROP BEAU :

Cette formule inclus un programme de 48h : au-delà de l'expérience de conduite pendant une journée complète au volant de la Bugatti Veyron, chaque pilote amateur pourra vivre une expérience personnalisée mêlant restaurants 3 étoiles Michelin ainsi qu'un séjour d'exception dans l'un des plus beaux palais d'Europe.

Seulement 110 heureux pourront profiter de ces offres à la Cité de l'Automobile. Places limitées à 80 personnes pour l'offre « Émotion » et à 30 personnes pour l'offre « Rien N'est Trop Beau ». Réservation avant le 31 mai 2019.

Photos disponibles sur le site internet de Bugatti : www.bugatti.com/medialounge.